

昨年度まで豊野デイサービスセンターに勤務させて頂き、4月から総務課に配属になりました佐藤武司です。初めての職種ということもあり皆様にご迷惑をおかけすることもあると思いますが、デイサービスで勤めた経験を活かし、周りの方々に指導して頂きながら、頑張っていきますのでよろしくお願い致します。



佐藤 武司

はじめまして。医務班の看護師としてお世話になつてます黒崎身紀と申します。特養勤務の経験は浅いため、先輩方に助けていただきながら日々勉強し、自分なりに業務に携わっています。これからも泉平ハイツの一員として、ご利用者が安心して穏やかな生活が送れるよう支援に努めてまいります。



黒崎 身紀

2月より食事班に配属となりました澤田文雄と申します。調理師として20年程の経験を積んできました。



澤田 文雄

現在、食事班の皆様に指導・激励頂きながら日々頑張っております。皆様の食事をより一層楽しんで頂けるよう自己研鑽に励んで参ります。
どうぞよろしくお願い致します。



栗田 将伍



宮川 優華

令和6年4月より総務課へ配属となりました、栗田将伍と申します。長野県の北側小谷村から来ました。趣味は映画や映像作品などを見ることなので、映画館が近くにあるのがとても嬉しいです。これまで培ってきた経験を仕事に生かしていくればと思っております。

よろしくお願ひ致します。

3月から医務班に配属となりました宮川優華です。趣味はドライブです。お気に入りの場所は・・・決められないほどたくさんあります。看護師として未熟ではありますが、先輩からのご指導のもと成長していくよう頑張ります。これからもよろしくお願ひ致します。

4月より食事班に配属となりました春日泰聖と申します。調理師の業務経験は6年になりますが、まだ慣れない現場で周りの方たちに支えられます。ながら一生懸命頑張っています。美味しい食事を皆様に届けられるように毎日努めてまいります。

よろしくお願ひ致します。



春日 泰聖



泉平ハイツでは感染症発生を想定した勉強会を行っています。コロナ陽性者の隔離、接触者の抗原検査の実施、感染予防物品の準備の一連を訓練しました。



おき、防護服を着て居室に入ります。

職員勉強会 暮らしにむけて

絵画の展示 豊野チャーチル会

3月11日に「豊野チャーチル会」の皆様がホールに絵画作品を展示してくださいました。この会は、昭和33年に当時豊野町公民館長であり、地域の指導者の立場であつた高津正雄氏と第16代豊野西小学校長の増田仁義氏が、地域の美しい自然の姿を後世のために絵画にして残しておこうと、同好者を募り創設しました。

ハイツのご利用者のお一人が入所前まで長年にわたり所属されておりました。昨年ハイツの盆法要で来訪された同会のお仲間の佐藤泰憲住職に久しぶりに再会し、思い出話をされた。去年ハイツの盆法要でご縁で今回の展示に至りました。

豊野町の慣れ親しんだ光景や美しい自然が描かれた作品にご利用者も職員も心を癒され、元気を頂くことができました。



湯本 駿幸

新職員紹介



大越 身奈



横山 友紀



栗田 将伍



宮川 優華



春日 泰聖



澤田 文雄



黒崎 身紀



佐藤 武司



栗田 将伍



宮川 優華



春日 泰聖



澤田 文雄

4月からあじさいグループに配属になりました湯本駿幸です！私は体を動かす事が好きで、特にバレー、ボールが大好きです！これからは、多くのご利用者と関わりながら一人ひとりのことを知り自分を知りながら毎日有意義な時間を沢山過ごしていきたいと思います。

4月からあじさいグループに配属になりました湯本駿幸です！私は体を動かす事が好きで、特にバレー、ボールが大好きです！これからは、多くのご利用者と関わりながら一人ひとりのことを知り自分を知りながら毎日有意義な時間を沢山過ごしていきたいと思います。

令和5年12月より、すずらんグループに配属となりました大越身奈です。趣味は旅行をする事と滝を見る事です。旅行先に滝があると知れば見に行っています。記憶に残っているのは伊勢神宮に旅行した事です。ちょうど式年遷宮の年で20年に一度の貴重な場面に出会えた事に感動しました。これからよろしくお願い致します。

4月からすずらんグループに配属になりました小橋浩章です。生まれは旧豊田村で田んぼの広がるのどかな場所で育ちました。趣味はドライブで、音楽を聴きながら気ままにハンドルを握り遠出しています。ご利用者一人ひとりに寄り添い、共に歩んで行きたいです。頑張りますのでよろしくお願い致します。

4月からすずらんグループに配属になりました小橋浩章です。生まれは旧豊田村で田んぼの広がるのどかな場所で育ちました。趣味はドライブで、音楽を聴きながら気ままにハンドルを握り遠出しています。ご利用者一人ひとりに寄り添い、共に歩んで行きたいです。頑張りますのでよろしくお願い致します。

4月からあじさいグループに配属になりました湯本駿幸です！私は体を動かす事が好きで、特にバレー、ボールが大好きです！これからは、多くのご利用者と関わりながら一人ひとりのことを知り自分を知りながら毎日有意義な時間を沢山過ごしていきたいと思います。

4月からあじさいグループに配属になりました湯本駿幸です！私は体を動かす事が好きで、特にバレー、ボールが大好きです！これからは、多くのご利用者と関わりながら一人ひとりのことを知り自分を知りながら毎日有意義な時間を沢山過ごしていきたいと思います。

4月からすずらんグループに配属になりました小橋浩章です。生まれは旧豊田村で田んぼの広がるのどかな場所で育ちました。趣味はドライブで、音楽を聴きながら気ままにハンドルを握り遠出しています。ご利用者一人ひとりに寄り添い、共に歩んで行きたいです。頑張りますのでよろしくお願い致します。

4月からあじさいグループに配属になりました湯本駿幸です！私は体を動かす事が好きで、特にバレー、ボ